

Sabtu, 31 Juli 2021

1. [DISINFORMASI] Informasi Vaksinasi Covid-19 Massal di Royal Plaza Surabaya



Penjelasan:

Beredar unggahan poster di media sosial Facebook yang berisi informasi mengenai adanya kegiatan vaksinasi Covid-19 massal bertempat di Royal Plaza Surabaya. Informasi itu menyebutkan, kegiatan vaksinasi massal Covid-19 tersebut akan dilaksanakan pada tanggal 2 hingga 6 Agustus 2021 pukul 08.00. Adapun persyaratan yang harus dipenuhi adalah minimal usia 18 tahun, membawa KTP Surabaya dan menyertakan surat domisili RT/RW.

Faktanya, melalui laman Instagram resminya, Royal Plaza Surabaya membantah kabar yang beredar tersebut. Pihaknya menegaskan, informasi mengenai adanya kegiatan vaksinasi Covid-19 massal di Royal Plaza Surabaya adalah tidak benar atau hoaks. Royal Plaza Surabaya juga mengimbau kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap segala berita hoaks yang beredar.

Disinformasi

Link Counter:

- <https://www.instagram.com/p/CR79cQCFYRG/>

Sabtu, 31 Juli 2021

2. [DISINFORMASI] Mobil Dinas Presiden yang Baru Dibeli Tahun 2020 saat Pandemi Covid-19



Penjelasan:

Beredar sebuah postingan di Facebook, berupa informasi terkait mobil dinas Presiden yang baru bermerek Mercedes-Benz S600 Guard dan dibeli pada tahun 2020 saat pandemi Covid-19.

Dilansir dari turnbackhoax.id, klaim Presiden membeli mobil dinas baru bermerek Mercy atau Mercedes-Benz Pullman Guard S600 dibeli tahun 2020 saat pandemi Covid-19 adalah tidak benar. Faktanya, mobil tersebut dipesan sejak tahun 2019 dan tiba di Indonesia pada awal tahun yakni 08 Januari 2020 yang mana pandemi Covid-19 belum diumumkan WHO.

Disinformasi

Link Counter:

- <https://turnbackhoax.id/2021/07/31/salah-mobil-dinas-presiden-baru-harga-berkisar-12-m-di-beri-tahun-2020-saat-pandemi-covid/>

Laporan Isu Hoaks

Direktorat Pengendalian Aplikasi Informatika
Direktorat Jenderal Aplikasi Informatika
KEMENTERIAN KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA RI



Sabtu, 31 Juli 2021

3. [DISINFORMASI] Presiden Jokowi Umumkan Indonesia Bebas Masker



Penjelasan:

Beredar sebuah hasil tangkapan layar pada sosial Facebook mengenai informasi Presiden Joko Widodo mengumumkan Indonesia akan bebas masker. Informasi tersebut juga mencatut logo media tv nasional Kompas TV.

Dikutip dari [medcom.id](https://www.medcom.id), klaim Presiden Joko Widodo mengumumkan Indonesia akan bebas masker adalah salah. Faktanya, hasil tangkapan layar tersebut merupakan suntingan. Video asli berita tersebut diunggah di kanal YouTube Kompas TV. Video berjudul "Pernyataan Lengkap Presiden Jokowi Soal UU KPK, RKUHP dan Demo Anarkis".

Disinformasi

Link Counter:

- <https://www.medcom.id/telusur/cek-fakta/IKYrrDoN-cek-fakta-jokowi-umumkan-indonesia-bebas-masker-ini-faktanya>